

LAMPAUL-PLOUARZEL

## Roue libre. Une randonnée pour le Téléthon

8 décembre 2015



Samedi matin, ils étaient cinq courageux cyclistes, membres de la Roue libre lampaulaise, au départ de la salle Kervern, à Plouarzel, pour participer au Téléthon. Après avoir déposé leur don dans les urnes mises à disposition, c'était le départ pour le circuit des quatre clochers, passant par Lamber, Ploumoguer et Lampaul-Plouarzel, avant le retour à Plouarzel, sous un ciel gris et face à pas mal de vent. Mais qu'importe, ils étaient présents pour la bonne cause.

L'accès au site est payant,  
**nous vous offrons 3 articles ce mois-ci.**

Pour lire plus d'articles :

**JE M'ABONNE POUR 1€**

 Je m'inscris gratuitement  
6 articles offerts par mois

 Déjà abonné ?